

Wann: Dienstag, 1. November 2022,
20:00 Uhr

Wo: Gemeindezentrum der
Ev. Kirchengemeinde Köppern
Dreieichstraße 20
Friedrichsdorf-Köppern

Energiegenossenschaft als Instrument für praktischen Klimaschutz vor Ort

Erfahrungen der SolarInvest Main-Taunus aus Hofheim

Friedrichsdorf will bis 2035 treibhausgasneutral werden und ist gerade dabei, ein Klimaschutzkonzept zu erstellen. Eine der vorgeschlagenen Maßnahmen, die bei einer öffentlichen Veranstaltung im August besonders viel Zustimmung erhalten hat, ist die Gründung einer Bürgerenergiegenossenschaft. In Hofheim wurde bereits 2011 eine solche Genossenschaft gegründet. Diese hat bereits zahlreiche

Projekte in den Bereichen Photovoltaik, Energieeffizienz und Carsharing mit Elektrofahrzeugen in Hofheim und den umliegenden Kommunen umgesetzt. Aus diesem Grund haben der BUND Friedrichsdorf und die Umweltgruppe Grüner Hahn der evangelischen Kirche Köppern Stefan Tomik und Alex Wenzel eingeladen, von den Aktivitäten und Erfahrungen der SolarInvest Main-Taunus zu berichten.